



TEMAS DEL DÍA

LAS PREOCUPACIONES DEL ABURRÁ SUR

EDIFICIOS ENFERMOS

ASÍ ES EL MUNDO DE LAS ABEJAS

LAS SUPERPODEROSAS VUELVEN A LA CANCHA



BUSCADOR DE NOTICIAS

Contraloría alerta sobre uso del fracking



FOTO COLPRENSA

COLOMBIA ECONOMÍA FRACKING

POR COLPRENSA | PUBLICADO HACE 10 HORAS

\$1,5 billones dejaría el uso de fracking al país: Asociación Colombiana de Petróleo.

Un estudio de la Contraloría General de la República realizado para identificar los riesgos y posibles afectaciones sociales y ambientales de implementar el fracturamiento hidráulico, comúnmente llamado *fracking*, evidenció que el país no está preparado para desarrollar este tipo de técnica y concluyó que es necesario tomar precauciones para no tener resultados catastróficos.

"Los costos ambientales y sociales han sido insuficientemente estudiados, por lo que resulta indispensable tomar precauciones y preparar adecuadamente la institucionalidad responsable del control y vigilancia de esta actividad, cuyos resultados pueden ser catastróficos e irreversibles", indicó la Contraloría.

La investigación del organismo de control evaluó varios aspectos entre ellos la afectación e impacto al recurso hídrico al implementar la técnica, ya que este uno de los temas que más genera preocupación en la población. Asimismo, el estudio presenta un análisis identificando las debilidades institucionales del Estado en aspectos de planeación y de tipo normativo en materia técnico ambiental para implementarlo en el país.

La Contraloría identificó que Colombia cuenta con unas estructuras geológicas que deben ser estudiadas de manera complementaria con el fin de gestionar los riesgos ambientales ante un eventual desarrollo de la exploración y explotación bajo esta técnica en sus cuencas sedimentarias de interés como el Valle Medio del Magdalena y la Cordillera Oriental debido a que su evolución está caracterizada por rupturas o grandes deformaciones estructurales.

La entidad asegura que se debe analizar estos efectos en especial en las cuencas sedimentarias del Valle Medio del Magdalena y la Cordillera Oriental, en donde la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) fijó las áreas para la exploración de este tipo de yacimientos.

COMENTARIOS REPORTE UN ERROR AGREGAR INFORMACIÓN

¿Qué piensas?

5 Respuestas

- Me gusta
- Me divierte
- Me encanta
- Me sorprende
- Me enoja
- Me entristece

0 Comentarios El Colombiano **1** Acceder

Recomendar Tweet Compartir Ordenar por los más nuevos

Sé el primero en comentar...

INICIAR SESIÓN CON



O REGISTRARSE CON DISQUS

Nombre

Correo electrónico

Contraseña

Acepto los [Condiciones de servicio](#)

Acepto que Disqus procese mi correo electrónico, dirección IP y uso de cookies para facilitar mi autenticación y la publicación de mis comentarios. [Política de privacidad](#)



Sé el primero en comentar.

TAMBIÉN EN EL COLOMBIANO

San Andrés: abren proceso de responsabilidad fiscal por ...

3 comentarios • hace un día

maría — Veeeeeeque tan raro. en San Andrés?, jajajajajaja les pusieron un verdadero Gobernador-Gerente como ...

Iván Duque asegura que interés de Colombia por Venezuela no es ...

10 comentarios • hace 18 horas

Santafe de Bogota — Circo?????Semejante majadería para meternos en problemas.Y Trump traepa con este ...

Homicidio en Girardota: Fiscalía revela detalles del asesinato de un apostador

11 comentarios • hace un día

leo — CSI GIRARDOTA

Selección Colombia de BMX está retenida en aeropuerto de Argentina

21 comentarios • hace un día

salamandra29 — lo mejor que pueden hacer para hacerles sentir lo estúpidos que son, son ganarse todas las ...



LO MÁS LEÍDO LO MÁS COMENTADO LO MÁS COMPARTIDO

1 Capturadas "Las Monas" por hurto mediante escopolamina en Medellín

2 Capturan a alias "Chicho", presunto líder de la banda La Terraza

3 Video: fleteros en Medellín grabados en dos delitos el mismo día

4 El impermeable azul y los confites de menta por los que cayó un presunto homicida en Girardota

5 Mariana Pajón y la Selección de BMX fueron retenidos en Argentina

NOTAS DE LA SECCIÓN

> ¿Cómo hacer que más colombianos se pensionen?

> Preservar el acuerdo para recoger los dividendos de la paz

> Exportaciones de Colombia, en 2019, van en US\$6.250 millones

> Mujeres, a tomar liderazgo empresarial

> Exportaciones en febrero crecieron 6,2 %